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Abstract (en)
In the drawing of gas or liquid samples from different layers, for example soil layers, via a common measuring pipe (10), the measuring pipe is
provided with passage openings (23) at the individual sampling points only over a limited peripheral area facing the direction of flow of the medium,
and the drawing pumps are controlled in such a way that no more medium than flows normally into the measuring pipe at the sampling point
is drawn as sample. This ensures that only medium which originates from the layer in which the sampling point is located is drawn as sample.
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Abstract (de)
Bei der Entnahme von Gas- oder Flüssigkeitsproben aus verschiedenen Schichten, beispielsweise Bodenschichten, über ein gemeinsames Meßrohr
(10) ist das Meßrohr an den einzelnen Probenentnahmestellen nur über einen begrenzten und der Strömungsrichtung des Mediums zugekehrten
Umfangsbereich mit Durchlaßöffnungen (23) versehen, und sind die Entnahmepumpen so gesteuert, daß nicht mehr Medium als Probe entnommen
wird, als durch die normale Strömung in das Meßrohr an der Probenentnahmestelle einfließt. Dadurch wird sichergestellt, daß nur Medium als Probe
entnommen wird, das aus derjenigen Schicht stammt, in welcher sich die Probenentnahmestelle befindet. <IMAGE>
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